

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

El presupuesto, la deuda, el pabellón inacabado y las fiestas centran el primer debate municipal

Más de una veintena de vecinos acude a una convocatoria que el Ayuntamiento califica de “ejercicio de transparencia único”

EÑE | MONTERRUBIO

Más de una veintena de vecinos de Monterrubio se reunieron en el primer debate convocado por el equipo de Gobierno que quiso materializar uno de sus compromisos en lo que denominaron un “ejercicio de transparencia único que busca una mayor participación del pueblo”. La charla arrancó con una explicación acerca de la situación del municipio y de las actuaciones que se han llevado a cabo en los ocho meses de legislatura y después la Corporación dio paso a los vecinos para que pusieran sobre la mesa quejas y propuestas.

La deuda de más de 400.000 euros, la falta de presupuesto y el mal estado de las infraestructuras centraron las explicaciones del equipo de Gobierno que hasta hace unos meses ocupaba el lugar de la oposición. El pabellón inconcluso también fue un tema recurrente ya que como explicó el alcalde, David Matute: “Para cualquier proyecto dependemos de subvenciones que han estado condicionadas durante años a la obra del pabellón un proyecto en el que todavía habría que invertir 170.000 euros”, ya no hay gradas, vestuarios, baños ni acometida de agua y luz además de tener problemas de humedad.

David Matute también habló del mal estado de la red de abastecimiento de agua y de la necesidad de cambiar el sistema de luminarias además de abordar el problema de plagas de palomas y gatos.

Los vecinos se mostraron muy participativos no sólo a la hora de elevar sus quejas sino también aportando propuestas.



Los vecinos se mostraron muy participativos en el debate. | EÑE

La Corporación pone al día a los ciudadanos de las limitaciones en el municipio derivadas de la escasez de fondos

El arreglo de caminos, actividades para jóvenes y soluciones contra los excrementos de los perros fueron algunas de las peticiones y entre las quejas el cambio de fecha de las fiestas de San Miguel fue la más controvertida al considerar los vecinos que ha sido una decisión unilateral del Consistorio que quiso aclarar: “El Ayuntamiento tiene que tomar decisiones, no puede consensuarlo todo porque si pasa algo la responsabilidad es suya”.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Antonio Navarro, Francisco M. García, Juan Carlos Bueno y María Reina recorrieron la muestra ‘En la tierra como en el cielo’. | EÑE

Inaugurada la novedosa exposición de dibujo digital y grabados en la sala El Tragaluz

EÑE | SANTA MARTA

Los concejales de Cultura y Promoción Turística de Santa Marta, Francisco Miguel García y Juan Carlos Bueno, respectivamente, presentaron ayer la nueva exposición ‘En el cielo como en la tierra’ de la artista María Reina, que permanecerá en la sala El Tragaluz hasta el 29 de marzo.

La muestra se enmarca en la apuesta del Ayuntamiento por el arte y la cultura para fomentar el turismo y la dinamización económica de la localidad.

La exposición, como detalla la artista, engloba “dos visiones de un mismo universo a través de obras de gran formato de dibujo digital y estampas de pequeño formato realizadas con grabado”, asegura María Reina.

La puesta en marcha de esta nueva sala municipal “está contribuyendo a dar mayor visibilidad al municipio y refuerza nuestra estrategia para atraer a visitantes que pueden consumir en nuestros comercios y establecimientos hosteleros”, insiste el edil del área.



Luisa Novillo recibe el bastón de mando. Tensi de la Nava pasó el testigo a Luisa Novillo como aguedera entrante que recibió ayer el bastón de mando de manos de la edil Marta Labrador y al ritmo de la música de ‘El Mariquelo’. | EÑE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento creará este año un nuevo puesto de peón y 14 empleos temporales

A estas contrataciones hay que sumar las subvenciones de la Junta

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

Con 132 parados en la localidad, generar empleo es una necesidad para el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca que a lo largo del 2020 creará diversos puestos y además solicitará varios programas regionales.

Así, sacarán a concurso una nueva plaza de peón de usos múltiples para que se una a los dos trabajadores municipales que

realizan estos servicios. También, y repartidos a lo largo del año, destinará fondos para crear 14 empleos de carácter temporal. Se trata de puestos de media jornada durante tres meses.

De estos, ocho serán para realizar diversos trabajos de jardinería y el resto para peones. Los contratos se irán realizando a lo largo del año con el objetivo de tener cubiertas las necesidades

de la localidad en todas las estaciones.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Doñinos también espera recibir subvenciones directas para la contratación de personal a jornada completa de la Junta y de la Diputación de Salamanca y solicitará dos talleres de empleo para la localidad, uno de garantía juvenil y otro para desempleados.



Trabajadores municipales acondicionando Santibáñez del Río. | EÑE